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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена исследованию стратегии сотрудничества России, с государствами Тихоокеанского региона. Объектом выступает стратегия сотрудничества России. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Рассмотреть представление стран Тихоокеанского региона; 2. Изучить преимущества и цели сотрудничества со странами Тихоокеанского региона; 3. Провести анализ сотрудничества между Россией и странами Тихоокеанского региона. Исходя из поставленных задач, рассмотрен обзор сотрудничества между Россией и странами Тихоокеанского региона, изучено само представление стран Тихоокеанского региона, а также преимущества и цели сотрудничества со странами Тихоокеанского региона. Для того чтобы лучше изучить эти вопросы, были применены следующие методы: традиционный анализ литературы, анализ документов, синтез, анализ полученных данных. Основываясь на найденной информации, проанализируйте прошлую информацию, а затем объедините текущую конкретную ситуацию, чтобы сделать некоторые предположения о будущем сотрудничестве с некоторыми странами Тихоокеанского региона. Наконец, был сделан вывод о том, что потенциал Азиатско-Тихоокеанского региона огромен и будет продолжать развиваться и расти в будущем, а Россия может продолжать укреплять свое сотрудничество.
        

        
          This work is devoted to the study of the strategy of cooperation between Russia and the states of the Pacific region. The object is the strategy of cooperation of Russia. Tasks that were solved during the study: 1. Consider the representation of the countries of the Pacific region; 2. To study the advantages and objectives of cooperation with the countries of the Pacific region; 3. To analyze the cooperation between Russia and the countries of the Pacific region. Based on the tasks set, an overview of cooperation between Russia and the countries of the Pacific region is considered, the representation of the countries of the Pacific region itself is studied, as well as the advantages and objectives of cooperation with the countries of the Pacific region. In order to better study these issues, the following methods were used: traditional literature analysis, document analysis, synthesis, analysis of the data obtained. Based on the information found, analyze past information, and then combine the current specific situation to make some assumptions about future cooperation with some Pacific Rim countries. Finally, it was concluded that the potential of the Asia-Pacific region is huge and will continue to develop and grow in the future, and Russia can continue to strengthen its cooperation.
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